
致：西貢區議會

鍾主席及全體成員

二零二一年一月五日

西貢區議會二零二一年 第一次會議上提出提問

「查詢普通道兩旁現時的噪音水平」

據二零零零年立法會環境及交通事務委員會指出，普通道兩旁的道路噪音水平

逾 70 分貝(A)。 

1. 請問普通道兩旁現時的噪音水平為何？

2. 二十一年來，當局曾採取了那些緩解措施降低普通道兩旁的噪音水平？

請環保署委派代表出席會議回答上述提問。

提問措辭：

「查詢普通道兩旁現時的噪音水平」 

提問人：

梁衍忻

二零二零年十二月十七日
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